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REQUERIMENTO Nº 00726/2013
 

Requer  informações  acerca  do 
descarte de lâmpadas fluorescentes 
no  município  de  Santa  Bárbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  este  vereador  foi  procurado  por 
munícipes   questionando  quais os locais apropriados para fazer o descarte 
de lâmpadas fluorescentes em nosso município;

 CONSIDERANDO que,  muitas  pessoas  desconhecem o  local 
correto  para  o  descarte  desses  materiais,  e  fazem  o  descarte  em  locais 
impróprios, como no lixo doméstico  ou em terrenos baldios, pondo em risco a 
saúde dos funcionários da limpeza local ou pública, bem como a saúde dos  
catadores, pois essas lâmpadas possuem  produtos tóxicos, como o mercúrio, 
substância  tóxica  nociva  ao  ser  humano,  e  se  essas  lâmpadas  forem 
quebradas,  liberam  vapor  de  mercúrio,  que  será  aspirado  por  quem  as 
manuseia, além de  contaminar o solo e a água; 

CONSIDERANDO que, a maioria das residências já trocaram as 
lâmpadas  incandescentes  por  lâmpadas  fluorescentes,  uma  vez  que  as 
fluorescentes  são  mais  econômicas  e  possuem  um  tempo  maior  de 
durabilidade;

CONSIDERANDO que, é de  extrema importância enfocarmos os 
cuidados que a população dever ter no transporte e manuseio das lâmpadas 
fluorescentes, e o descarte correto, sendo um esforço individual, mas que trará 
repercussões muito positivas e benéficas  para o meio ambiente e a saúde da 
população.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo  diploma  legal,  seja  oficiado  o  Excelentíssimo  Senhor  Secretário 
Municipal do Meio Ambiente Sr. Rafael Piovezzan,  para que encaminhe a esta  
Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) Existe no município de Santa bárbara d’Oeste postos públicos 
e privados para a população fazer o descarte de lâmpadas fluorescentes ?   

2º)  Se  a  resposta  for  positiva,  favor  especificar  os  locais 
apropriados para o descarte.  

3º) É feito uma divulgação dos pontos de coleta das lâmpadas 
fluorescentes em nosso município ?  

4º)  Se a resposta da 3ª for  positiva,  quais os meios utilizados 
para fazer a divulgação ? 

5º) Se a resposta da 3ª for negativa, é possível fazer uma melhor 
divulgação, inclusive esclarecendo a população sobre o cuidado que deve ter  
no transporte e manuseio das lâmpadas ?

6º)  Existe  nas  redes  de  educação  municipais  e  particulares, 
orientação  para  os  alunos  sobre  o  descarte  correto  e  o  manuseio   das 
lâmpadas fluorescentes?

7º) Se a resposta da 6ª for negativa, é possível a secretaria do 
Meio Ambiente realizar palestras nas escolas sobre a importância do descarte  
correto e manuseio das lâmpadas ?

8º) Outras informações que se fizerem necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de junho  de 2013.

Carlos Fontes
-vereador-


